

Al intervenir en la instalación del 47º Periodo de Sesiones de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, y en una clara referencia a los jueces y magistrados allí presentes, el presidente Juan Manuel Santos aseguró que «la justicia no puede ser un obstáculo para la paz».

«Y vamos a necesitar de su ayuda y de su comprensión para respetar, por supuesto, la justicia, pero al mismo tiempo hacer posible la paz», agregó en el acto realizado ayer en Medellín.

El jefe de Estado también dijo que el objetivo del proceso con las Farc, el cual calificó de «serio, digno, realista y eficaz», «es la terminación definitiva del conflicto».

Santos, igualmente, les dijo a los integrantes de la CIDH que Colombia mantiene y profundiza cada vez más su compromiso con los derechos humanos. «No en palabras, sino con acciones concretas que están generando realmente un cambio muy positivo». También fue tajante al señalar que el Gobierno colombiano «no comparte la tentativa de debilitar a la Relatoría Especial para la Libertad de Expresión». Y agregó: «Nuestra postura de defensa y protección de la libertad de expresión no tiene ni tendrá fisura alguna». Finalmente, dijo que el Estado colombiano no solo ha reconocido y reconoce la competencia de la CIDH sino que está dispuesto, por supuesto, a cumplir sus decisiones.

Mindefensa responde a Farc

El ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, aseguró ayer que «es ridículo» dudar de que las Farc tengan nexos con el narcotráfico. «El fin de semana se incautaron 4 toneladas de cocaína y 2 toneladas de hoja de coca de las Farc», recordó.